広報連絡委員レポート № 361

自治会長を終えて

広報連絡委員 川島 良

にというでは、これでは、これでは、これでは、これでは、これでは、人付き合いの活動の不透明さ、人付き合いので、こう意見をマスコミで取り上げにのが、とうやら役員の決め方、こう意見をマスコミで取り上げに、い前、自治会長は不要だ!と

世ることにした。 で、引き受 で、引き受 で、が、自治会は生 あった。迷ったが、自治会は生 あった。迷ったが、自治会は生 あった。迷ったが、自治会は生

事だった。 身ではない私にとって初めての配った。神社の行事は、地元出配った。神社の行事は、地元出それぞれが滞らないように気を会長の仕事は多岐に渡るが、会長の仕事は多岐に渡るが、

例を3つ上げてみるとー。一年間で特に思い出に残る事

頼の件−。 ○A班からのゴミ集積場修理依

同意をもらう。業者は地域の情した。早速打合せ後予算を組みあったので取りまとめることにあったとになっているが、相談がることになっているが、相談が本来は利用者が自分たちでや

(は) 見。 となったと喜ばれた。やりがい仕上がり、今までより正事は早く安くた。思ったより工事は早く安く報を参考にして選ぶことができ

作業をした。

「は、の人と作りの人が参加していた。これだけ多くの人と作がいた。これだけ多いのである。おどもたちがいた。これではがらも手際よくきいにはながらも手際よくきがいにしてくれた。これだけ多くの人と作くれた。これだけ多くの人と作りにも声をかけ、私も張り切っている。おりにも声をかけ、私も張り切っている。とれた。これだけ多くの人と作りにもいる。

□ティ大運動会Ⅰ。□●の対域の一大行事である□ミュ

できたことは大きな成果だった。ものの、汗をかき楽しく交流がや。優勝には一歩及ばなかった調整等で新米会長はてんやわん調をいる。

会員の皆さんに感謝している。にとって大変良い経験だった。にとって大変良い経験だった。改善点は次期会長を中心に改善改善は次期会長を中心に改善の当治会長は、会員の一年間の自治会長は、会員の

◎新しいごみの分別について 問町民生活部生活環境課Ⅲ(57)4247シリーズ野水町のごみ処理

平成28年4月からごみの分別平成28年4月からご協力をよろして出すように変更になりましたので、再度分別の徹底を心掛けので、再度分別の徹底を心掛けので、再度分別の徹底を心掛けて出すように変更になりましたっただくようご協力をよろしていただくようご協力をよろしてお願いします。

確認ください。 (である「ごみ分別早見表」でごである「ごみ分別早見表」でごを別別の詳細については、すで

(分別早見表は、

町生活環境

また、町ホームページでもごまた、町ホームページでもごれただけます。) 粗大ごみとなり集積所に出すことができません。(ゴルフクラブや自転車など一部例外のカラブや自転車など一部例外のカラブや自転車などのよいである。

4月から不燃ごみが可燃ごみに変更になったもの (代表的なもの)

(代表的なもの)	
アイスノン・アイス枕	タイヤ(自転車)
うわばき	DVD
運動靴・スニーカー	長靴
見がら(アサリ・シジミなど の小さい貝がらは生ごみ)	寝袋
カセットテープ	粘土
革製品	バスマット
キッチンマット	バッグ、ボストンバッグ
靴・ブーツ	ビデオテープ
グローブ (野球用など)	ビニールホース
玄関マット(金属使用のものは不燃)	フロッピーディスク
ゴーグル	ほうき
ござ	ポリバケツ
座布団	保冷剤
サンダル	虫かご(木製・プラ製)
CD	湯たんぽ(プラ製)
朱肉	ランドセル